



Genoveva Huerta lamenta que las decisiones de Morena no han logrado controlar la inflación

La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Genoveva Huerta Villegas lamentó que las decisiones del gobierno federal de Morena y su política económica no han logrado controlar la inflación.

Para la albiazul, no se ha tenido un plan asertivo, pues las acciones que ha tomado el gobierno federal, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, no han funcionado para contrarrestar los efectos de la inflación.

Dijo que México atraviesa por la peor crisis económica de los últimos 40 años y las festividades más caras en 22 años, por lo que muchas familias no tuvieron el poder adquisitivo que tenían otros años.

Ante este escenario consideró urgente que las autoridades hagan el algo eficaz para combatir esta crisis, que de no ser atendida se intensificará.

Recordó que López Obrador dijo en su momento que la gasolina costaría 10 pesos, lo cual está “muy lejos de la realidad”.

Cabe señalar, que recientemente la Secretaría de Hacienda anunció el incremento al IEPS, por lo que a partir del primero de enero de 2023 los cigarrillos, refrescos, gasolina y diésel subirán de precio.

<https://www.milenio.com/politica/genoveva-huerta-lamenta-controlado-inflacion-mexico>